



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
INDEPENDIENTE	9	01/07/2024	OPINIÓN

SACACORCHOS

- Los ajustes en los partidos luego de la finalización del proceso electoral empiezan a perfilarse de distintas maneras.
- En Morena, el rechazo a Gerardo Fernández Noroña es parte de este escenario, pues con la votación de más de 27 millones de votos que obtuvo este partido por sí solo no necesita compartir el poder con sus aliados.
- En el PRI siguen las renunciaciones de militantes que se muestran inconformes por el intento de reelección de Alejandro "Alito" Moreno, quien insiste en seguir al frente del partido.
- En el PAN, se empiezan a dar los primeros trámites de expulsión de militantes que apoyaron a otros partidos en la pasada campaña electoral, algo que podría reducir el tamaño de su militancia.
- En Movimiento Ciudadano se empiezan a mover las fichas para la elección de su próximo dirigente nacional, en algo que se menciona al excandidato presidencial Álvarez Máynez como probable nuevo líder naranja.
- Y en el PRD, buscan crear otro partido, tal vez para repetir la historia.